

Braine -l'Alleud

SAINT-ETIENNE

Dimanche 4 mars

- 9h : KT Ecoute et Envoi à la Closière.
- 10h30 : Messe et KT Eveil.

Mardi 6 mars

- 20h : 1^{ère} réunion de préparation et d'information pour les parents qui ont déjà inscrit leur enfant pour les baptêmes du 25 mars et du 15 avril.

Vendredi 9 mars

- 17h : Début des 24h pour le seigneur jusqu'au samedi 10 mars à 17h. Eglise ouverte pendant 24h pour l'adoration et la réconciliation

Pour plus de détails voir annonce colonne centrale

Baptême

- de Louis de Harenne, le dimanche 4 mars à 14h.

Bienvenue à Louis dans notre communauté chrétienne.

Funérailles

- d'André Rimbart
- Nos sincères condoléances et notre prière vont à la famille.*

SACRÉ-CŒUR - L'ERMITE

Dimanche 4 mars

- 10h30 : Messe des familles, suivie des réunions KT pour les enfants en route vers la première communion et la confirmation. Les plus jeunes sont attendus avant la messe à 10h à la cure pour l'éveil à la Foi.

Ce sont des moments forts pour notre communauté et nous comptons sur vous pour encourager et entourer ces jeunes.

SAINT-SÉBASTIEN

Dimanche 4 mars

- 10h30 : Témoignage de Robert Crespín à la fin de la messe. Robert, un ancien de la paroisse, a fondé plusieurs internats en Bolivie. Vous pourrez le soutenir en assistant à un concert le 18 mars à 15h30 en l'église Saint-Sébastien.

Lillois

SAINTE-GERTRUDE

Samedi 3 mars

- 20h : en l'église Sainte-Gertrude de Lillois, assemblée paroissiale en présence de notre doyen. Le thème en sera "**Faire Communauté**".

Vendredi 16 mars

- 20h : **Concert** à la chapelle Saint- Martin de Witterzee. Les Amis de la Chapelle nous invitent à leur premier concert de printemps, quatre musiciens nous proposeront un voyage autour d'une petite guitare des Andes au son cristallin, le charango, s'offrant en version quatuor à cordes, avec une guitare, un violon et un violoncelle. Nous y entendrons une musique métissée et sans frontières qui cherche à traduire les sentiments et les émotions, en quête d'harmonie.

Prix d'entrée : 14€ et 12€ en prévente, sur le compte BE70-0689 0844 3625 des Amis de la Chapelle Saint-Martin. Il est prudent de réserver :

- par téléphone au 02.385.10.24
- par mail à amisdelachapelle@yahoo.fr
- via le formulaire sur le site : la-chapelle-saint-martin-lillois-witterzee.com

Troisième dimanche de Carême : Dimanche 4 mars 2018

Évangile

Bonne Nouvelle de Jésus Christ selon saint Jean 2,13-25.

Comme la Pâque juive était proche, Jésus monta à Jérusalem. Dans le Temple, il trouva installés les marchands de bœufs, de brebis et de colombes, et les changeurs. Il fit un fouet avec des cordes, et les chassa tous du Temple, ainsi que les brebis et les bœufs ; il jeta par terre la monnaie des changeurs, renversa leurs comptoirs, et dit aux marchands de colombes : « Enlevez cela d'ici. Cessez de faire de la maison de mon Père une maison de commerce. » Ses disciples se rappelèrent qu'il est écrit : 'L'amour de ta maison fera mon tourment.' Des Juifs l'interpellèrent : « Quel signe peux-tu nous donner pour agir ainsi ? » Jésus leur répondit : « Détruisez ce sanctuaire, et en trois jours je le relèverai. » Les Juifs lui répliquèrent : « Il a fallu quarante-six ans pour bâtir ce sanctuaire, et toi, en trois jours tu le relèverais ! » Mais lui parlait du sanctuaire de son corps. Aussi, quand il se réveilla d'entre les morts, ses disciples se rappelèrent qu'il avait dit cela ; ils crurent à l'Écriture et à la parole que Jésus avait dite. Pendant qu'il était à Jérusalem pour la fête de la Pâque, beaucoup crurent en son nom, à la vue des signes qu'il accomplissait. Jésus, lui, ne se fiait pas à eux, parce qu'il les connaissait tous et n'avait besoin d'aucun témoignage sur l'homme ; lui-même, en effet, connaissait ce qu'il y a dans l'homme.

Ophain

SAINTE-ALDEGONDE

Temps de CARÊME, temps de PÂQUES

Chaque mercredi jusqu'au 21 mars

Partage de l'Évangile du dimanche à venir, suivi d'un repas "pique-nique" avec ce que chacun apporte. A la cure ou chez un paroissien.

Samedi 3 mars

- 18h : messe.

Dimanche 4 mars

3^{ème} dimanche de Carême

- 10h30 : messe.

UP Braine-le-Château

**A la chapelle Notre-Dame au Bois
Pendant les vendredis du Carême**

Vendredis 2, 9, 16 et 23 mars

- 9h : Eucharistie.

Et le soir, en l'église Saint-Remy

- 17h : Chemin de Croix.
- 18h : Chapelet à la Divine Miséricorde.
- 18h30 : Eucharistie.

UP Braine-l'Alleud



24H POUR LE SEIGNEUR Braine-l'Alleud

église ouverte pendant 24h pour l'adoration et la réconciliation

vendredi 9 – samedi 10 mars 2018
église St-Étienne

- 17h messe de lancement et exposition du Saint-Sacrement
- 19h prière de Taizé animée par les jeunes + réconciliation
- 21h complies (prière avant d'aller dormir)
- 4h vigiles (prière dans la nuit)
- 8h30 laudes (prière du matin)
- 10h préparation commune à la réconciliation
- 12h prière du milieu du jour
- 17h vêpres (prière du soir) et conclusion

église St-Étienne : place abbé Renard, 1420 Braine-l'Alleud

LE CAREME en prison

Le temps de Carême, pour un croyant chrétien, compte parmi les temps forts de l'année liturgique parce qu'il nous remet, entre autres, devant nos responsabilités. Les textes d'évangile qu'on (re-)lit nous rappellent à qui mieux mieux qu'être humain, ce n'est pas se laver les mains du sort des autres, mais s'en montrer comptable au contraire. Je suis responsable de mes frères et de mes sœurs ; j'ai à répondre d'eux en matière de justice, d'accueil, de confiance, d'espérance ; j'ai à les inclure, pas à les exclure. Je ne peux pas faire comme s'ils n'existaient pas, comme s'il était indifférent qu'ils vivent plus ou moins près de moi ou pas.

Cette année, à quelques encablures de la fête de Pâques, nous venons, nous, aumônier(è)s de la prison de Nivelles, frapper à votre porte pour vous demander un peu de temps, d'attention, de générosité afin de nous aider à rendre la fête de Pâques des détenus franchement plus joyeuse. Il n'est pas rare, loin de là, que des détenus, jeunes ou moins jeunes, nous disent : "Ce que j'ai fait est moche. Je mérite d'être puni. Mais pourquoi faut-il que la privation de liberté soit encore alourdie par la privation de liens, de communication, de dignité, de solidarité, d'espérance ?" Ensemble, avec vous, peut-être parviendrons-nous à faire mentir, ne fût-ce qu'un petit peu, cette funeste impression. Merci pour votre aide, pour votre confiance aussi, pour tout ce que vous pourrez dire et faire pour maintenir vive la dignité des humains, de tous les humains, sans exception.

Comment témoigner sa solidarité ?

Envoyer un message personnel aux détenus : dessins, cartes de vœux, lettres...

Offrir des timbres, des enveloppes, des crayons, des bics, des feuilles A4, des jeux de cartes, de dames, d'échecs, des biscuits, du thé, du café.

Vos dons sont attendus durant le Carême jusqu'au 25 mars 2018 (date limite).

Ces messages et ces produits sont à déposer au Monastère Saint-Charbel - Abbaye de Bois-Seigneur-Isaac, 2 rue Armand De Moor à 1421 Ophain B-S-I ou chez Thérèse Wattiaux à Nivelles au 0479.950.162. Il est toujours possible d'aider financièrement l'aumônerie en versant vos dons à l'Aumônerie Catholique des Prisons BE68 5230 8086 4834 à 1400 Nivelles. Cet argent nous permet d'accorder une aide spécifique à certains détenus particulièrement isolés.

L'équipe d'aumônerie de la prison de Nivelles.